



## Caso licencias médicas salpica a Codelco: minera estatal ha desvinculado a 21 trabajadores tras informe de Contraloría

El escándalo por el uso fraudulento de licencias médicas que afecta a funcionarios del Estado también ha golpeado duro a las empresas públicas, entre ellas, Codelco.

De acuerdo con lo revelado por la Contraloría General de la República, se detectaron 204 viajes al extranjero de trabajadores de la firma que estaban haciendo uso de licencias médicas.

Después de BancoEstado, Codelco es la segunda empresa pública con más casos de este tipo apuntados por el organismo contralor y, según señaló a Emol, está tomando medidas al respecto.

"Los trabajadores de Codelco se rigen por el Código del Trabajo, pero los antecedentes com-



partidos por la Contraloría ameritan una reacción enérgica en los casos en que se confirmen irregularidades", señaló la estatal.

Dicho eso, detalló que las 204 licencias médica cuestionadas involucran a 153 personas. "De

ellas, 118 estaban trabajando en la empresa al momento de recibir la información, y 21 personas ya fueron desvinculadas".

"Seguimos avanzando en el análisis de los demás casos (97) para que cualquier irregularidad

sea sancionada con la máxima severidad, como lo hemos hecho hasta ahora", aseguró la mayor productora de cobre del mundo.

El caso se enmarca en una investigación de mayor alcance, impulsada por la Contraloría, que identificó a cerca de 25 mil funcionarios públicos que viajaron al extranjero mientras estaban con licencia médica.

De ellos, casi 8 mil son o eran parte del gobierno central. El Ministerio de Hacienda, que lidera el seguimiento de la situación, informó que se han iniciado 6.552 sumarios administrativos a funcionarios cuestionados de un total de 131 reparticiones.

**Emol**